

Le président étasunien insiste sur le contrôle d'armes suite à un nouveau massacre survenu dans le pays



Washington, 3 décembre, RHC-PL.-Le président étasunien, Barack Obama, a réitéré son appel au Congrès pour que celui-ci renforce les lois concernant le contrôle d'armes, suite à la fusillade massive qui a eu lieu dans à San Bernardino, en Californie, dont le bilan a été 14 morts.

Barack Obama a signalé que le Congrès doit approuver des mesures plus strictes afin de limiter l'accès aux armes et freiner ainsi la violence aux États-Unis.

Le président étasunien a par ailleurs souligné que les massacres consécutifs survenus dans ce pays font partie d'un schéma mortel sans précédent dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77693-le-president-etasunien-insiste-sur-le-controle-darmes-suite-a-un-nouveau-massacre-survenu-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba